

Visita a la hidrolinera de la Estación de Servicio El Cisne que suministra hidrógeno renovable a los autobuses que cubren el trayecto entre Zaragoza y el aeropuerto

Zaragoza, 4 de junio de 2024. La hidrolinera que abastece a la primera línea regular de autobuses de hidrógeno renovable de Aragón, que ya conecta la ciudad de Zaragoza con su aeropuerto, ha sido objeto de una visita institucional. El acto, que ha tenido lugar en la estación de servicio El Cisne I del Grupo Zoilo Ríos, en la que se ubica la instalación, ha servido para conocer todos sus detalles y mostrar cómo se lleva a cabo una operación de repostaje.

En la visita han participado la alcaldesa de Zaragoza, **Natalia Chueca**; el consejero de Fomento, Vivienda, Movilidad y Logística del Gobierno de Aragón, **Octavio López**; el director ejecutivo de Movilidad Iberia en Repsol, **José Barreiro**; el director general del Grupo Zoilo Ríos, **Zoilo Ríos**; el director de la Zona Centro de ALSA, **Víctor Hernando**, y el director gerente del Consorcio de Transportes del Área de Zaragoza, **Juan Ortiz**, así como representantes empresariales y de distintas entidades relacionadas con la movilidad o el hidrógeno.

Esta hidrolinera es una instalación innovadora en España que puede abastecer a vehículos de pila de combustible con hidrógeno renovable, contribuyendo a la descarbonización del transporte y a la reducción de emisiones de gases de efecto invernadero. Gracias a la colaboración de todas estas entidades, se evitarán anualmente unas 135 toneladas de CO₂, por la sustitución del combustible de origen mineral.